

China trabaja para eliminar la pobreza en el país



Beijing, 11 oct (RHC) China informó que cerca del 95 por ciento de la población pobre del país dejará atrás esa condición a finales del presente año y ratificó que el próximo eliminará por completo el flagelo.

Liu Yongfu, alto dirigente del Consejo de Estado (Gabinete), dijo en un seminario que el Gobierno también elevará el bienestar socioeconómico de 90 por ciento de los condados empobrecidos hacia diciembre.

No obstante, recalcó en la continuidad de esfuerzos para lograr la meta de cero pobreza extrema en 2020.

En 2018 salieron de la miseria 13,86 millones de residentes en áreas rurales y solo quedaron en esa situación 16,6 millones.

El Estado echó a andar hace cinco años un ambicioso plan que debe concluir con la construcción de una sociedad modestamente próspera, y por tanto todos los ciudadanos deben vivir en condiciones dignas.

A lo largo de ese tiempo la campaña benefició a 68,53 millones de habitantes de bajos recursos en las zonas rurales, o sea un descenso de 10,2 a 3,1 por ciento en la tasa nacional de pobreza.

China planea intensificar los programas en marcha y, en ese contexto, debe concluir la planificación y construcción de viviendas previstas en el XIII Plan Quinquenal (2016-2020) para reubicar a individuos del campo.

No obstante, hace hincapié en la necesidad de que todas las instituciones involucradas en esta tarea redoblen esfuerzos, garanticen la calidad y eficiencia del trabajo para garantizar que se cumpla el objetivo gubernamental.

También pide a todos los sectores socioeconómicos del país a sumarse a dicho empeño.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/204646-china-trabaja-para-eliminar-la-pobreza-en-el-pais>



Radio Habana Cuba